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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 

P 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
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NON AMARE IL MONDO 
 

RIASSUNTO DEI SOGGETTI TRATTATI 
uesto Paragrafo ci parla di non amare il mondo. Questo Messaggio è in 
Fase di Elaborazione.  
 

 
 

NON AMARE IL MONDO 
 

VARI VERSI DI RIFERIMENTO 
NON AMATE IL MONDO 

 1Giovanni 2:15 Non amate il mondo, né le cose che son nel mondo; se alcuno 
ama il mondo, l'Amor del Padre non è in lui. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-1 

Q
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NON AMARE IL MONDO 
 

FEDE RIVELATA - SAPIENZA CONTRO FEDE 
 

NON AMARE IL MONDO  

LA FEDE CRESCE NELLA VITAMINA 
DELLA PAROLA  

LA VITA ZOE NELLA PAROLA-SPIRITO 
GUIDATI DALLO SPIRITO E NON DALLE 

TEOLOGIE UMANE 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

291 Ma la Fede cresce solo in una Vitamina. Essa ha solo una Vitamina. Non si 
deve affatto avere un miscuglio. La Fede Cresce in una Vitamina, cioè la Parola. 
Ecco la sola cosa in cui Cresce quella Fede, è la Parola. E il solo modo per poter 
crescere è perché essa Crede la Parola, e deve prendere tutta la Parola e Credere 
che Essa è Vera. E la Vitamina della Fede è formata da una piccola parola di 
quattro lettere, V-i-t-a, “Vita ”.  Fede ha Vitamina L [L sta per “Life” che in 
inglese significa “Vita”.— N.d.T.]. Fede ha Vitamina L.  
292 Sapienza ha Vitamina P; Vitamina R; piacere; e Vitamina ragione; 
Vitamina, tutte queste altre Vitamine. Esse, fe-… ra-…La Conoscenza possiede 
tutto questo. Capite? La Sapienza possiede tutto questo, ci ragiona.  
293 Ma la Fede ha solo un’unica cosa: Vita. Ecco tutto ciò che rimarrà. “La Tua 
Parola è Vita. La Tua Parola è Verità. Egli è la Parola, la Via, la Verità, la Luce”. 
La Fede si aggancia solo lì. È tutto. E non attecchirà. La Vita dello Spirito Santo, 
la Vita Eterna, ecco in cosa cresce la Fede: la Parola, Zoe, la Vita Stessa di Dio. 
Ecco l’unico posto dove può funzionare la Fede, è quando la Fede ode la Parola e 
Crede che Essa è la Parola di Dio. Dunque, in quella Zoe, Essa Cresce e Produce 
ciò che ha detto la Parola.  
298 Ora, tu puoi dire: “Io Credo Questa, Fratello Branham”. Nel tuo cuore La 
puoi Credere. Allora lo Esprimi: “Io Credo ad Essa”. Non cambiarLa mai, 
affatto. Rimani proprio con Essa. Guarda cosa ne scaturirà fuori. Produrrà la 
Parola, perché è Fede. Capite? La Sapienza ti porta lontano. La Fede ti porta ad 
Essa. Lo capite? 
299 Questo elimina ogni Credo creato dall’uomo, elimina ogni scuola di 
apprendimento, di teologia creata dall’uomo, li mette fuori combattimento. 
Eccoli, i loro professori, di Teologia, di Filosofia, di Legge, Q.U.D. e tutti questi 
tipi devono andare a scuola e imparare la psicologia e tutte queste altre cose. C’è 
solo un’unica Cosa che lui tralascia. Come presentarsi con la psicologia, e che 
tipo di abiti indossare, e come devi dire “amen”  proprio così, e, oh, assurdità! 
Lasciate lo…  
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300 Siate guidati dallo Spirito Santo. I Figli di Dio sono Guidati dallo Spirito di 
Dio, non dalla Sapienza del seminario. Ma lo Spirito di Dio Guida i Figli e le 
Figlie di Dio. Certamente. È vero. Amen.  
301 Ora, facciamo uscire ogni Credo, ogni scuola d’apprendimento, ogni 
teologia creata dall’uomo. Non meraviglia che essi non possano credere; non c’è 
niente lì dentro su cui Essa cresca. Capite? Hanno Vitamina R, ragionamento, 
che noi siamo tenuti a buttar via. Vitamina popolarità, Vitamina piacere, “Avere 
solo un po’ di divertimento”. Che tipo di divertimento? “Oh, uscire ad 
ubriacarsi un po’, una volta ogni tanto, sai. Avere solo un po’ di divertimento; 
non farà alcuna differenza”.  
302 Sapete, le piccole cose come quelle lì, sono proprio tutta quella, tutta quella 
Vitamina. Capite? E quel tipo di Vitamina, come farà mai crescere una Parola, 
che nega quella Vitamina? Come lo farete? Vedete? La Parola smentisce questo. 
“Se amate il mondo, o le cose del mondo, l’amore di Dio non è neanche in voi”, ha 
detto la Bibbia. Capite? Dunque com’è che Dio… Com’è che la Parola di Dio 
crescerà sotto Vitamine del genere?  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

#2 X-2 
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L'UNIONE INVISIBILE DELLO SPOSA E DELLA SPOSA 
 

NON POSSIAMO SERVIRE DUE PADRONI, SCEGLI:     
"O L'AMORE DEL MONDO, O L'AMORE DI DIO" 
IMPOSSIBILITA' DI GRAVIDANZA SPIRITUALE 

VENDITA DEI DIRITTI DI PRIMOGENITURA 
RIPUDIO DELLA SPOSA ADULTERA 
DENOMINAZIONALE E MONDANA 
L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

133 Se nasce dallo Spirito di Dio, ha in sé lo Spirito di Dio. Nessun unirsi alla 
chiesa intellettuale e seguire il credo, capelli tagliati, o faccia dipinta; non c’è 
una tal cosa del genere in tutta Essa. Non lo troverete nella Parola di Dio. 
Troverete un Figlio all’Antica, Santificato e Ripieno dello Spirito Santo, Nato 
dallo Spirito di Dio, che Grida, Urla, Acclama e Loda Dio.  
134 Questo è completamente fuori dalla sua portata. Lei non vuole Quello. Oh, 
nossignore! No, davvero. Che fa lei allora? Così lei dà alla luce una coppia, una 
società di Izebel dai volti dipinti, che portano pantaloncini, delle “gatte”  
illegittime, ritengo che loro le chiamino così. Capite? Penso che le si chiami 
gatte. Capite? “Guardate quella gatta che va là”, dicono, o qualcosa del genere, 
sapete.  
135 Lei è nata, o sposata, accoppiata con il suo primo marito, il primo Adamo, 
tramite Eva, la moglie adultera, la prima moglie di Adamo. Voi dite: 
“Adultera?”  Sicuro che lo era. Ma, oh, lei asserisce che questo Adamo, questo 
primo Adamo, sia morto. “Oh, certo, egli morì tanto tempo fa. Io sono rinata, di 
Nuovo”, ha detto lei, “e sono di certo Sposata al Secondo Adamo, Cristo, la 
Parola”.  
136 Come? Notate quello che lei ama. Osservate il suo amante, se volete vedere 
di chi lei è innamorata. La Parola dice Così, ma lei ha detto: “La mia chiesa dice 
così”. Allora di chi è innamorata? Chi è suo marito? I suoi stessi frutti 
dimostrano quello che è lei. Esattamente giusto, mostra cosa lei è. Notate. Lei è 
nata, prima, per Adamo, perché quella è la sua Nascita Naturale. Capite? E non 
l’ha mai lasciata. È un amante del mondo. Lei pretende di essere nata la seconda 
volta, per Cristo. Ma il suo amante, notate, è ancora Adamo, perché lei ama il 
mondo.  
…157 Gesù disse “Non potete servire due déi allo stesso tempo. O servite Dio 
oppure mammona”.  Mammona è “il mondo”.  “Chi ama il mondo o le cose del 
mondo, l’amore di Dio non è neanche in lui”. Il Seme di Dio non può essere in lui 
nello stesso momento (l’Amore di Dio) che c’è dentro l’amore del mondo. 
Quando il Seme di Dio agisce tramite voi, quella è la Parola di Dio. L’amore del 
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mondo non può esserci allo stesso tempo. Ora dove sono i capelli corti, i 
pantaloncini, e le facce imbellettate? Dove sono dunque?  
158 Non potete essere Virtuosi per Cristo, la Parola di Dio, e allo stesso tempo 
servire una denominazione formata dall’uomo. Ciò è contrario alla Parola. 
Paolo qui ha detto. “Da che parte?” Romani 7.  
…174 Prima Giovanni 2:15, Egli disse: “Se amate il mondo, o le cose del mondo, 
l’Amore di Dio non è nemmeno in voi”. Capite? Perciò come potete essere 
Gravidi della Parola di Dio che condanna il mondo, condanna Hollywood, 
condanna tutta la sua moda, condanna tutte queste feste e modi di comportarsi, 
e i cosiddetti che si tengono nel nome della religione? Essa lo condanna. Come 
può la Parola Fecondare una persona: come può una donna dai capelli tagliati, il 
viso imbellettato, che indossa pantaloncini?  
175 Come può un predicatore, andare qui fuori ad un seminario, e vedere Atti 
2:38 e constatare che non c’è nella Bibbia una persona che fu mai battezzata in 
quei Titoli , e poi dire ancora di essere Gravido della Parola di Dio? Sta 
raccontandovi una menzogna! Ha venduto i suoi diritti di Primogenitura . Ha 
commesso adulterio contro la stessa Cosa che ha detto. Egli viene ripudiato, col 
divorzio. Dio avrà una Chiesa Virtuosa, esattamente, una Sposa.  
…80 Noi siamo unitari, dualitari, trinitari, questo , quello, l’altro, si agitano, si 
battono. Uno è questo, e uno è quello, e l’altro. E tutti loro temono di far fronte 
alla Parola, proprio fino alla prova. Capite? Loro si rendono conto. Dite loro 
riguardo ad Essa; diranno: “ Io non posso farci niente. Non posso credere Questo. 
Non m’importa ciò che lui fa. Io…” Capite? Capite? Capite? Mostra quale 
mamma e papà avete. “Un giorno potreste essere un presbitero di stato. Potreste 
essere questo, quello, o l’altro”. Fareste meglio ad essere un Figlio di Dio.  
281 Ora, sappiamo che la chiesa non potrebbe affatto, la chiesa pentecostale, non 
potrebbe affatto portare a termine il Messaggio dell’ultimo giorno nella sua 
condizione attuale. Lo potrebbe? [La congregazione dice: “No”.—Ed.] Ebbene, 
non riescono neanche a trovarsi d’accordo su una o due Parole della Bibbia. 
Come lo farete? Non può farlo. Perciò, vedete, la denominazione è al di fuori. 
Proprio così. Sarà un popolo Eletto, che è Eletto per questo. Capite?  
 

GRAVIDANZA DEL MONDO CONTRAPPOSTO 
ALLA GRAVIDANZA DELLA RIVELAZIONE 

FIGLI CONTRAPPOSTI ABELE E CAINO 
SERVIRE O A DIO O A MAMMONA 

OCCORRE LA MORTE E NON IL DIVORZIO 
LA CHIESA DENOMINAZIONALE PRODUCE 

FIGLI CAINICI 
LA PURA SPOSA PRODUCE FIGLI-PAROLA 
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IL FIGLIO MASCHIO DI APOCALISSE 12 
LE DUE PROGENIE 

LA PROGENIE DEL SERPENTE 
L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

216 Ora, voi, quando però siete stati separati da quell’unione, tramite morte 
spirituale: il vostro desiderio naturale è di tagliarvi i capelli. Il vostro desiderio 
naturale è d’indossare pantaloncini, imbellettarvi il viso. Il vostro desiderio 
naturale è di essere intellettuale, uomo brillante, conoscere qualcosa meglio di 
quell’altro. Questo è ciò che Eva voleva. È la stessa cosa che voleva lei.  
217 “Beh, senti! Tu piccolo Predicatore insignificante, ti alzi là a parlarmi? Io ho 
un dottorato, Dottore in Legge”. Questo ti allontana di più da Dio, ogni volta che 
aggiungi una cosa. Capite? Capite? Proprio così. È vero. Capite?  
218 Ecco cosa prese Eva. Lei fu gravida di quel tipo di gravidanza. Ecco cos’è 
oggi la chiesa, tramite le scuole bibliche e intellettuali. E, sentite, ognuno è in 
disaccordo con l’altro, una grande confusione esattamente come ha detto la 
Bibbia: “Babilonia”.  
…161 “Abele, per Fede, offrì per Rivelazione (Fede), offrì a Dio un Sacrificio più 
Eccellente di quello di Caino”.  
162 Caino pensava che avessero mangiato delle mele. Tuttora hanno quest’idea, 
ma non è stato così. La progenie del serpente fu un adulterio. E là quando i Sette 
Suggelli si aprirono, lo dichiararono e lo confermarono. Il mio Libro su questo è 
appena uscito. Ritengo che qui ora ne abbiamo un migliaio. Capite? Osservate. 
Questo è della Scrittura, da Genesi ad Apocalisse.  
163 Al Tempo della Fine, i due alberi giungono al seme e si confermano da sé. Ci 
siamo, proprio oggi, Laodicea e la Sposa, proprio chiaro e considerevole quanto 
possibile esserlo nella Scrittura, e proprio davanti alle vostre facce. “Non potete 
servire Dio e mammona”. Non potete essere un Cristiano Virtuoso che crede la 
Bibbia e associarvi in una faccenda denominazionale. Non potete farlo 
contemporaneamente. Uno deve essere morto, e lasciare che l’altro viva.  
164 Non potete generare un Figlio della Parola di Dio. Né può produrlo la 
chiesa. Non vogliono uno di loro, figli che gridano, che acclamano e Parlano in 
Lingue, e tutte quelle cose. Essi, voi non potete farlo in una chiesa 
denominazionale. Non vi riceveranno. Essi non li faranno venire così. Li portano 
su, stringono loro le mani e dicono: “Se credete, ce L’avete. Basta che aggiungiate 
il vostro nome sul libro, è tutto quello che dovete fare”. Capite?  
Sono figli illegittimi verso la Parola, eppure affermano di essere religiosi.  
165 Perciò, la chiesa si è ingravidata con la sapienza e la conoscenza di satana! 
Mandano la propria gente a scuola, per imparare come dire “Amen”  
correttamente. Insegnano loro come pronunciare tutto questo, ed essere davvero 
intellettuali. Che cos’è? È la gravidanza del diavolo. Per che cosa satana 
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ingravidò Eva? Affinché non credesse la Parola a causa degli intellettuali, gli 
intelletti, e ciò rovinò l’Intera Creazione. È esattamente quel che lei, la chiesa, ha 
fatto nella Parola oggi. È gravida di scuole bibliche e di università e cose simili, 
Leggere, scrivere, aritmetica, e sanno di Dio non più di quanto un ottentotto 
sappia di una notte egiziana. Conoscono tutti i loro credi, i loro libri di 
preghiere, e tutto il resto, ma non sanno niente di Dio.  
…143 Passate a Genesi 4:16 e lo scoprirete. Tornate solo un minuto a Genesi 
4:16, scoprirete come accadde. E Caino si partì dal cospetto del SIGNORE, e 
dimorò nel paese di Nod, dalla parte orientale di Eden. E Caino conobbe la sua 
moglie, ed ella concepette, e partorì Enoch. Poi egli si mise ad edificare una città, 
e la nominò col nome di suo figliolo Enoch.  
144 E si arrivò a Tubal e oltre, poi cominciarono a diventare progettisti di 
strumenti, di musica, e così via. La civiltà provenne da Caino, esatto, fecero 
città, strumenti. Gli uomini di scienza vennero da Caino, la progenie del 
serpente. Osservate ora il 25° versetto. E Adamo conobbe ancora la sua moglie; 
145 Ora, lui la conobbe una volta e lei ebbe due figli. Investigate la Scrittura. Lei 
ebbe Caino ed Abele. Un atto, e due figli. Voi dite…  
146 Mi dicevano, non molto tempo fa, che ciò non potrebbe essere, accadere. 
Abbiamo avuto un caso a Hollywood. Hollywood? Abbiamo un caso proprio ora 
nel tribunale di Tucson. Una donna ha dato alla luce un bambino di colore e un 
bambino bianco, nello stesso tempo. Dicono che lei non può farlo. Lei può 
ricevere pure due semi fertili. L’hanno portato proprio ora in tribunale. So che 
nei cani è possibile. Anche negli animali. E lei è stata colta in fallo, l’uomo 
bianco ha detto: “Io manterrò mio figlio ma non lui”.  
147 E la donna ha confessato. Lei era stata col marito quel mattino, e quel 
pomeriggio con l’uomo di colore. “Se avviene nello”, il medico dice, “nello spazio 
di ventiquattro ore, avverrà se vi è un altro seme fertile”.  E là a lei successe.  
148 Ed è proprio cosa avvenne qui. Caino quel… satana, nel serpente, quel 
mattino; e Adamo, quel pomeriggio. Quando lei… E lei ebbe due figli. Ora, 
Adamo conobbe ancora la sua moglie (la seconda volta); ed ella partorì un 
Figliolo…  
149 Ricordate, non è detto in nessun punto della Bibbia che Caino era figlio di 
Adamo. È detto: “Lui era da quel maligno”, non da Adamo, “dal diavolo”. 
…Conobbe la sua (la seconda volta), e conobbe ed ebbe un figliolo, e gli pose 
nome Set; perciocché, disse ella, Iddio mi ha riposta… (Quello non era la vera 
Progenie.)… Mi ha riposta un’altra Progenie in luogo di Adamo, che Caino ha 
ucciso. Perciò… Ed a Set ancora nacque un Figliolo; ed egli gli pose nome Enos. 
Allora gli uomini cominciarono a invocare il Nome del SIGNORE.  
150 Non dalla genealogia della generazione di Caino, ma dalla genealogia di Set. 
Quindi, “Caino è il maligno”. Là arrivò il serpente.  
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GENERAZIONE FIGLI DI CAINO DENOMINAZIONALI 
INCUBATRICE IBRIDA DENOMINAZIONALE 

L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

137 E un’altra cosa, osservate quale tipo di figli lei genera. Questo rivela qual è il 
loro papà, se si tratta del primo Adamo o del Secondo Adamo. Se la Chiesa 
produce un figlio dal Secondo Adamo, egli agisce nella maniera di agire del 
Secondo Adamo, come agirono il Giorno di Pentecoste. Ecco i veri figli del 
Secondo Adamo. Capite? Esatto. La loro Natura è simile a quella di lui e di lei. 
Sissignore. Le figlie di lei hanno la faccia dipinta, i capelli tagliati, portano 
pantaloni ed abiti maschili. La Bibbia ha detto per lei di “non farlo”.  Lei taglia i 
propri capelli. “È una vergogna per lei”. Direte: “Taci su questo”.  
138 Ecco quello che dice la Parola. Io sto solo dando rilievo alla Natura. È questo 
che lei fa.  
139 I suoi figli, i figli nati da lei, contano sull’istruzione, sull’insegnamento, 
qualche cosiddetta scuola biblica, qualche grande università ritenuto esserci da 
molto tempo, che li mettono al mondo, in qualche genere di una sorta 
d’incubatrice. Ricercatori denominazionali, religiosi come Caino, tanto 
illegittimi per la Parola, quanto lo fu Caino; esatto, proprio illegittimi come fu 
Caino, certo, ricercatori denominazionali. Vedete di che si tratta?  
140 Dio non ha mai organizzato una denominazione. Egli ne è sempre stato 
contrario . La Sua Parola è contraria a ciò.  
141 Loro però contano su ciò, perciò si vede cosa stanno producendo. Ciò mostra 
chi sono i loro papà e mamma. Esattamente. Esattamente. Proprio illegittimi 
quanto lo era Caino. Quello fu il tipo di figlio che portò alla luce da Eva. Essi si 
allontanarono dalla Parola, quindi vedete ciò che lei causò. È esattamente quello 
che la chiesa ha causato, la stessa cosa.  
142 Posso dimostrarvelo, con la Parola, che è dov’è arrivata l’istruzione e la 
civiltà, attraverso Caino. È esattamente giusto. Poiché pretendono… Ma essi 
pretendono di essere figli di Dio, ma sono generati dalla denominazione, eruditi 
studiosi denominazionali, tutto il resto. È esattamente giusto. Astuti, intelligenti ! 
My! Così era il serpente, loro padre. Esatto. Predicatori astuti e scientifici 
com’era Caino. Capite? È esattamente la stessa cosa. Voi dite: “Fratello 
Branham, è vero?”  
…176 La Bibbia ha detto: “La Parola non è in voi”. Quindi quale tipo di figli 
state generando? Denominazionali gravidi. Non è avvenuta nessuna morte per 
separarvi dal vostro primo amante.  
177 “Che cosa penseranno i Jones, se vado a gridare e a Parlare in Lingue? Che 
penseranno se sarò ribattezzato?” Che assurdità! Siete forse sposati ai Jones? 
Oppure, siete sposati alla chiesa? Oppure, siete sposati a Cristo, la Parola?  
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178 Ora, ecco perché essa genera ancora i propri figli. Che genere di figli ha lei? 
Ecco alcuni dei nomi con i quali essi vengono chiamati oggi: gatti, scarafaggi, 
mostri, ricky, richetta . Gatti, scarafaggi, sono membri di chiesa. Certo. Sono 
tutti figli suoi, figli di Caino, che sono i figli della bestia astuta, insinuanti 
quant’è possibile esserlo.  
179 Ora, date una buona occhiata per un momento, con il vostro intuito 
Spirituale, alla vostra Anima. Guardatevi intorno. Parlo a tutta la nazione ora. 
Osservate per alcuni minuti, voi là fuori nel Tabernacolo Branham, voi nei 
tabernacoli sulla costa occidentale, e in Arizona, e ovunque vi troviate. 
Esaminatevi per alcuni minuti. Voi dite: “Questo Messaggio che stai Predicando, 
Fratello Branham, è sbagliato”. Esaminatevi un po’. Lasciate che lo Spirito Santo 
investighi le vostre menti con la Parola, sarete d’accordo col Messaggio. Lasciate 
che Cristo, la Parola Unta, investighi la vostra stessa coscienza. FateLo entrare 
in voi, vedrete se Questo è giusto oppure no. E queste sono solo una o due cose 
che menziono, quando ce ne sono a centinaia.  
180 Approva la Bibbia che una donna si tagli i capelli? [La congregazione dice: 
“No”.—Ed.] La Bibbia crede, approva i tre, i Battesimi nel Nome del “Padre, 
Figlio, Spirito Santo”? [“No”.] Non una tale cosa. Approva la Bibbia che una 
donna indossi l’abbigliamento dell’uomo? [“No”.] Ebbene, prendete là solo quei 
tre, quando ve ne sono altre centinaia. Scopritelo alla Luce della Parola di Dio.  
181 Voi dite: “Sono un membro di chiesa”. Così era Caino. Così era Eva. La 
Bibbia predice, negli Ultimi Giorni, che Laodicea sarà allo stesso modo.  
182 Lasciate che lo Spirito Santo investighi la vostra coscienza, e concorderete 
con Daniele 5:12. Quando la regina si presentò davanti a Belsasar e disse che lei 
trovò che c’era un Profeta, Daniele, che stava tra loro, e lui risolveva i dubbi. 
Lasciate che lo Spirito Santo. Egli è il Profeta del Giorno. FateLo venire nel 
vostro cuore proprio ora, ed esaminate con la Parola di Dio, e i dubbi riguardo 
al Messaggio saranno tutti dissolti. Egli risolve tutti i dubbi . Scoprirete, che è 
esattamente sulla Parola per questo Giorno.  
 

NON POSSONO AVERE FIGLI DELLA PAROLA 
METTONO FUORI I FIGLI-PAROLA 

PRODUCE SOLO MEMBRI DENOMINAZIONALI 
L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

73 Perciò, i suoi figli, se lei è un’adultera, i suoi figli sono illegittimi . Illegittimi! 
Illegittimi verso che cosa? Non verso la chiesa, bensì verso la Parola. Lei è 
illegittima. Che immagine qui di questa Apocalisse 3, dell’Epoca della chiesa di 
Laodicea dell’Ultimo Giorno! Che gruppo illegittimo! Che miscuglio 
denominazionale! Tiepidi, si comportano male e si definiscono Cristiani, e 
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negano la Parola di Dio, “Avendo Apparenza di Pietà, ma avendo rinnegata la 
Forza d’Essa”, come il Profeta disse che essi sarebbero stati.  
…159 Non potete neanche produrre figli di Dio, della Sua Parola, per questo 
illegittimo gruppo denominazionale. Non potete farlo. Nella vostra incubatrice 
non potete produrre un Figlio della Parola di Dio. Parlo alla chiesa. Eppure 
pretendete di essere molto religiosi. Lo era pure Caino, il figlio della prostituta 
Eva, molto religioso, costruiva altari e offriva il sacrificio, e pagava le sue 
decime, e faceva tutto quello che qualsiasi altro uomo religioso avrebbe fatto. 
Ma mancò di osservare quella Parola. Mancò di avere la Rivelazione.  
160 E la Rivelazione è la sola cosa, la Rivelazione della Parola. Che cos’è la… 
Che cos’è una Rivelazione? Gesù disse: “Su questa Pietra Io Edificherò la Mia 
Chiesa, e le porte dell’inferno non La potranno Vincere”. La Fede è una 
Rivelazione; perché la Fede vi è stata Rivelata.  
…131 Un vero quadro della moderna chiesa d’oggi! Nemmeno la chiesa 
moderna vuole alcuno attorno a sé qui di questi giovanotti nati alla maniera di 
Atti 2:38, che gridano, acclamano, e Parlano in Lingue. Sì. Sì. Capite? Sì. Lei 
non vuole niente del loro schiamazzare, e piangere, e gridare: “Amen! Alleluia!”  
Ebbene, un figlio tale sarebbe immediatamente mandato via dalla 
denominazione. Se ne avessero uno simile in una delle chiese, ebbene, lo 
butterebbero subito fuori. “Perché permetti che robaccia simile vada avanti?” 
 132 Perciò, vedete, lei è gravida di qualcosa, perché sta portando alla luce 
costantemente membri. Ma lei non vuole niente di quelle miserabili creature di 
Atti 2:38, che gridano, vociano, e parlano troppo, che lei ritiene che siano. La 
metterebbero in imbarazzo. Ciò rovinerebbe lei e la sua chiesa di società istruita, 
etica e scientifica alla quale essa appartiene. La butterebbero fuori, al prossimo 
concilio. Lei non può averlo. Perciò lei non vuole essere Gravida della Parola, 
perché quello è il solo genere che la Parola può Produrre.  
133 Se nasce dallo Spirito di Dio, ha in sé lo Spirito di Dio. Nessun unirsi alla 
chiesa intellettuale e seguire il credo, capelli tagliati, o faccia dipinta; non c’è 
una tal cosa del genere in tutta Essa. Non lo troverete nella Parola di Dio. 
Troverete un Figlio all’Antica, Santificato e Ripieno dello Spirito Santo, nato 
dallo Spirito di Dio, che Grida, Urla, Acclama e Loda Dio.  
134 Questo è completamente fuori dalla sua portata. Lei non vuole Quello. Oh, 
nossignore! No, davvero. Che fa lei allora? Così lei dà alla luce una coppia, una 
società di Izebel dai volti dipinti, che portano pantaloncini, delle “gatte”  
illegittime, ritengo che loro le chiamino così. Capite? Penso che le si chiami 
gatte. Capite? “Guardate quella gatta che va là”, dicono, o qualcosa del genere, 
sapete.  
 

Il Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-03-1963 
182 Ora ecco qual'è oggi la ragione, che, i Risvegli che siamo tenuti ad avere, noi 
abbiamo risvegli denominazionali. Uno vero che scuote non l’abbiamo avuto. 
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No, no, no. Nossignore. Non pensate che abbiamo risvegli. No ne abbiamo. Oh, si 
hanno milioni e milioni e milioni di membri di chiesa, ma non un risveglio, in 
nessun luogo. No. No. 
183 La Sposa non ha ancora avuto un Risveglio. Vedete? Non c’è stato alcun 
Risveglio lì, ancora nessuna Manifestazione di Dio per scuotere la Sposa. 
Vedete? Noi lo aspettiamo ora. Ci vorranno quei Sette Sconosciuti Tuoni là 
dietro, per SvegliarLa di nuovo, vedete. Sì. Egli lo invierà. Egli l’ha Promesso.  
 

NON SI PUO' MESCOLARE LA 
DENOMINAZIONE CON LA PAROLA 
L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

62 Ora, dunque, non potete mescolare un credo della denominazione con la 
Parola, poiché sono troppo contrari l’uno dall’altro.  
63 Questo è esattamente ciò che satana provò a fare a Eva con la sua concezione 
intellettuale. Egli disse… Ammise che Dio l’aveva detto, però disse: 
“Sicuramente, non morirete”. Capite? Ed essi lo credono.  
64 E questo è quanto il credo ha fatto, stasera. La denominazione ha separato la 
gente dalla Parola di Dio. Non disse Gesù, quando venne: “Voi, con la vostra 
tradizione, avete reso i Comandamenti di Dio senza effetto per il popolo”? [La 
congregazione dice: "Amen".—Ed.] E tramite il nostro credo, abbiamo 
dissociato la comunione dello Spirito Santo per Ungere la Parola di Dio che è 
stabilita per questa generazione. Abbiamo separato tanto la gente, tramite la 
denominazione, che essi non possono avere nessuna possibilità di vederLa.#2 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-3 
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LA TEOFANIA E LA TRIPLICE FORMA CORPORALE 
DIO VELATO NEI MINISTRI E NELLA SPOSA 

TRIPLICE PROPOSITO BATTESIMALE 
L'ATMOSFERA - SEDUTI NEI LUOGHI CELESTI 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

CARITA' PERFETTA CONTRAPPOSTA 
ALL'AMORE VERSO IL MONDO 

GESU' RICHIESE LA NOSTRA COMPAGNIA 
UNO CON LUI 

CONDOTTI DALLO SPIRITO NELLA GRAZIA 
AMARE DIO NON PER REGOLE O PAURE MA PER AMORE 

AMORE FILEO E AMORE AGAPAO 
Cose che devono avvenire, Rialto, California, Usa, 5-12-1965 

92 Gesù nella Sua preghiera al Padre chiese solo una cosa. Sapete qual era? Una 
cosa, dopo tutto il Suo Sacrificio che compì sulla terra, la vita che visse, il 
sentiero che percorse. Chiese una cosa: “Che dove sono Io possano essere pure 
loro”.  Egli domandò la Nostra Compagnia. È la sola cosa che Egli chiese al 
Padre nella preghiera, la vostra compagnia per sempre. Se volete leggere questo 
in San Giovanni 17, il 24° versetto. Quanto allora dovremmo desiderarLo? Se 
Egli desidera… Sentite ora. Se siete davvero Nati dallo Spirito di Dio, ciò per voi 
significa tutto. Capite? Questo non è un libro di regole. Voi non vivete di leggi e 
così via. Vivete per la Grazia di Dio, lo Spirito di Dio.  
93 Ho spesso detto questo. Quale missionario, ho dovuto recarmi oltreoceano. E 
se chiamassi mia moglie, i miei figli: “Sentite qui, ragazzi! Senti, signora 
Branham! Io sono tuo marito. Tu non avrai nessun altro marito mentre sarò via. 
Se lo farai, quando tornerò a casa ti punirò”? Uh-huh. Vedete? Se battessi il 
piede: “Figlioli, sentite quel che dico?” “Sì. Sì, papà. Sì, papà”. “Lasciate che io 
senta di una vostra mancanza? Capite?” Capite? Ora, sarebbe questa una 
famiglia? Ora, e se lei dicesse: “Hai finito ora, signore? Ora io voglio dirti 
qualcosa. Signor Branham, sono la tua legittima moglie! Mentre starai via non 
avrai nessun’altra amichetta”? Ora, sarebbe questa una famiglia? Ora, questo 
sarebbe tremendo. Noi non facciamo così. Io la amo, e lei ama me. Quando lei sa 
che dovrò partire, sa che non vado a meno che il Signore non mi chiami ad 
andare. Ci mettiamo giù sul pavimento, riuniamo i ragazzi intorno a noi. 
Preghiamo. Io ho detto: “Caro Dio, prenditi cura della mia piccola compagna, dei 
miei figli”.  Essi dicono: “Dio, prenditi cura di papà mentre noi siamo lontani, 
mentre lui è via”. E poi quando andiamo oltre…  
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94 Ora, e se facessi qualcosa di male laggiù? E se trasgredissi, fatto qualcosa di 
male? Ed io tornassi e andassi da quella mia povera piccola moglie, stando là e 
guardando il suo viso raggrinzito, e i capelli diventati grigi, mi facessi avanti e le 
dicessi: “Cara, vorrei dirti qualcosa. Tu sai che ti amo”. “Certo, Billy, so che mi 
ami”.  
95 “Ti dico cosa ho fatto. Ho portato una ragazza a casa”. Io dico: “Vuoi 
perdonarmi per questo?” Credo che lei lo farebbe. Lo credo davvero. Ma io lo 
farei? Quando guardo, stando lì, vedere i suoi capelli diventare grigi, e sapere 
che lei si è trovata tra me e il pubblico, e sapere quale vera moglie è stata, potrei 
farlo? Io preferirei morire che ferirla . Sì. E se questo è nell’amore Fileo verso 
mia moglie, quanto più Grande è il mio Amore Agapao verso Dio! Oh, non 
vorrei far niente che Lo ferisca. Certo che no. Io Lo amo. Voglio fare tutto ciò 
che Lui vuole che io faccia. Voglio far fronte a ogni Parola che Lui ha detto, non 
importa quel che il mondo dice. Essi, essi non La crederanno lo stesso. Voglio 
sapere cosa Egli ha detto che io debba fare. E se mi manca qualcosa, voglio che 
me la dia Lui. E viviamo per Lui, separandoci dal mondo.  

 
REDENZIONE CESSATA PER LA CALIFORNIA 

Cose che devono avvenire, Rialto, California, Usa, 5-12-1965 
96 Questo vecchio corpo terrestre qui deve il suo… Lasciate che vi dica. Questo 
corpo terrestre che tanto tenete in considerazione, che modellate secondo 
Hollywood. Voi ci state tanto attaccati. Non rimarrà molto a lungo. Ricordate. 
Avete sentito la Profezia, vedete, che il Signore mi ha dato: “Affonderà”.  
Sissignore. Notate. Affonderà. Osservate soltanto. Ora, Esso non mi ha ancora 
detto niente d’errato. Porterò questo a chiunque bisogna dirlo. Non so quando 
né dove, ma essa è finita. Il Giudizio è sospeso su di essa. Non c’è Redenzione per 
essa; è passata. Capite?  
 

NON AMATE IL MONDO 
CRISTO E' ANDATO A PREPARARE 

DOLORI DI PARTO 
SE AMIAMO IL MONDO NON ABBIAMO 

IL CORPO-TEOFANIA IN CIELO 
Cose che devono avvenire, Rialto, California, Usa, 5-12-1965 

97 Notate ora questo. Viviamo per Lui, separandoci dal mondo. Sentite ora. Voi 
guardate la televisione, alcune di voi sorelle, e venite qua e bramate, voi donne 
giovani. Siete giovani. Lo so. Ma siete delle Cristiane. Capite? Siete diverse. Non 
desiderate essere simili al mondo. Voi amate il mondo. Non solo voi giovani; ma 
alcuni di voi anziani. Capite? Beh, cosa provoca questo? Vedete? Guardate la 
televisione, scendete al negozio, vedete questi vestiti corti che le donne indossano, 
che sono empi. Sapete cosa avverrà nel Giorno del Giudizio? Potresti essere 
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virtuosa il più possibile verso tuo marito, ma nel Giorno del Giudizio dovrai 
rispondere per aver commesso adulterio. Gesù disse: “Chi guarda una donna per 
desiderarla ha già commesso con lei adulterio nel suo cuore”. Di chi è la colpa? 
Vostra. Vedete? Vi siete presentate con quei calzoncini e pantaloni. Una donna 
non molto tempo fa, mi disse: “Io non porto calzoncini, Fratello Branham. 
Ringrazio il Signore per questo. Porto pantaloni”.  
98 Dissi: “Questo è peggio”. Questo è peggio. Proprio così.  
99 Non si può quasi nemmeno comprare un vestito, per una donna. Lei disse, 
una donna disse: “Beh, hai detto la verità. ‘Non si può. Non si può comprarlo’”. 
Ma vendono ancora stoffe e hanno macchine da cucire. Capite? Quindi non ci 
sono affatto scuse. Capite? Capite? Ciò lo dimostra, sorella. Sono vostro fratello. 
E sono un servitore di Cristo, che deve rispondere alla Barra del Giudizio per 
quel che dico qui stasera. Capite? Vi troverete colpevoli d’adulterio, perché 
l’amore di Dio è uscito dal vostro cuore. Andate ancora in chiesa. Potreste pure 
danzare nello Spirito. Potreste pure parlare in lingue. E quelle cose vanno bene, 
ma non è ancora Esso. Nossignore.  
…103 Cristiani, forse non vi rivedrò mai più. Vedete, sono trascorsi anni dacché 
sono stato qui. Potrei non rivedervi un’altra volta. Allineatevi con la Parola di 
Dio. Guardate nello specchio. Come un ragazzino una volta, che era vissuto in 
campagna, non aveva mai visto uno specchio. Giunse in casa di sua zia. 
Cominciò a salire gli scalini. Vide uno specchio, e nello specchio vide un 
ragazzino. Continuò ad avvicinarsi, fissandolo. E lui faceva un cenno, e il 
ragazzino faceva un cenno. E continuò a osservarlo. Non si era mai visto in uno 
specchio. Quando allora vi fu abbastanza vicino, si girò, disse: “Beh, Mamma, 
sono io!”  
104 Che aspetto avete voi, nello specchio di Dio? Riflette una figlia o un figlio di 
Dio? Voi udite Questo, c’è qualcosa che vi fa detestare l’uomo che Lo sta 
dicendo? Oppure, c’è qualcosa che vi attira e dite: “Riconosco che quell’uomo ha 
ragione, giacché questo è nella Scrittura”? Quindi ecco le vitamine che occorrono 
per questo corpo che è stato predestinato a essere là, una casa che quell’altro 
avrà bisogno quando giungerete là. Capite? “Questa casa; se abbiamo portato 
una terrena”.  
105 Ora ricordate, noi stimiamo tanto questo corpo. Lo vestiamo con tanti 
indumenti. Facciamo tante cose non necessarie, cambio dopo cambio dopo 
cambio, e tutte queste cose. E, oh, riguarda proprio tutti. Lasciate soltanto che 
qualcuno cominci qualcosa. Dipingete la vostra scalinata di rosso e vedete i 
Jones dipingere la loro di rosso. Cambiate da una Chevrolet a una Ford, e loro 
non riescono a sopportarlo. È il tempo del conformarsi. Lasciate che… Lasciate 
che una donna venga in chiesa, che porti un certo tipo di cappello, osservate che 
tutte le altre donne lo compreranno; specialmente la moglie del pastore, vedete, 
guardate solo cosa avviene. Ora, questo è vero. È assolutamente la verità. È il 
tempo del conformarsi. Fratello, dovrebbe essere il tempo del conformarsi. E 
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tutte quelle cose sono per uno scopo. Non m’importa se la mia giacca non si 
intona con i miei pantaloni. E per me è una scelta difficile. Mia moglie o mia 
nuora, qualcuno, deve dirmi quale tipo di cravatta indossare con ciò. 
Comunque, non m’importa se i miei abiti si intonano. Io voglio che la mia 
esperienza si conformi alla Parola di Dio. Ecco il punto, giacché è là dove 
intendo vivere; non laggiù all’angolo con i Jones, ma là nella Gloria dove è Gesù, 
dove è andato a prepararci un luogo. Sì, lo desideriamo. Sissignore. 
Allontanatevi da tutto questo.  
…138 Stasera guardate nel vostro specchio e vedete. “In quale direzione sono 
diretto? Mi sta Gesù preparando un Luogo, un Corpo? Quel Corpo è Perfetto. Quel 
Corpo Cammina Ordinatamente. È un Figlio o una Figlia davanti a Dio. E qui 
dentro sono nei dolori di parto, per Nascere là in quel Corpo. Se amo ancora il 
mondo, ciò mostra che (non lo sono) là non ho nessun corpo. Sono solo un 
membro di chiesa. Non ero il Germe di Dio. Non lo sono. Egli non è mio Padre”.  
139 Egli disse: “Se non potete sopportare il castigo”, ecco quello che ora state 
ricevendo, “allora siete figli bastardi e non i Figli di Dio”.  È esatto questo? [La 
congregazione dice: “Esatto”.—Ed.] Non lo dice la Bibbia? [“Amen”.] Se non 
potete sopportare il castigo di Dio, quando vedete la Scrittura che vi mette in 
riga, e dite: “Oh, non voglio sentire quella Roba. Sono un Cristiano. Io faccio…” 
Bene. Andate avanti. Vedete? La sola evidenza certa è che non siete un figlio di 
Dio. Ma un vero figlio di Dio ha fame e sete. Perché? Se c’è qualcosa nel tuo 
cuore, che ti dice che lo desideri, e là è necessario, ciò mostra che vi è qualcosa 
che palpita, che cerca di attirarvi là. Là v’è un corpo, di cui questo qui ne è un 
esempio. È per glorificare il Diavolo e il mondo, e la moda, e così via, che usate 
questo? State guardando verso il Cielo, c’è qualcosa lassù, state Glorificando Dio 
con la vostra vita? Nella casa del Padre mio vi son molte Stanze; se no, io ve 
l’avrei detto. E Io andrò e vi Apparecchierò il Luogo. …e verrò di Nuovo, per 
accogliervi appresso di Me, acciocché dove Io Sono, siate ancora voi.  
140 Cose Che Devono Avvenire. Queste cose che accadono ora, sono solo 
Potenziali, Richiamano le cose che devono essere. Preghiamo.  
141 Pensateci seriamente. Lo volete fare cari amici Cristiani? Pensateci davvero 
seriamente, solo un momento. Stiamo davvero in silenzio per un momento. 
Lasciate che Parli lo Spirito Santo. Ora, tanto tempo fa, il Signore Gesù mi ha 
inviato a voi pentecostali. Ecco uno dei vostri ragazzi che è salito per essere 
vostro Pastore, ha detto: “È derivato dal ministero”. Egli ha Visto il Signore Gesù 
aprire gli occhi accecati; “far”,  ha detto, “restringere le teste gonfiate”. Sto 
ancora tenendo Servizi di Guarigione. Ma mi accorgo che ho pregato per molte 
persone che erano molto malate. Esse sono state guarite. Il Signore ha risposto 
alla preghiera, e ha guarito i malati. Ma, sapete, alcune di quelle persone, che 
sono state Guarite, sono già morte. E non importa quanto siate ammalati, se 
venite guariti, dovete morire lo stesso. Ma quell’Anima, mio prezioso fratello, 
quell’Anima, mia preziosa sorella, non volete pensarci ora? Quella è Eterna. Se 



 Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Non Amare il Mondo 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 20 

 

quell’Amore di Dio non è là dentro, se non c’è niente che attiri, non volete 
chiedere a Dio: “O Dio, stasera ricomincia da capo con me. Io Ti Amo, Signore. 
Desidero AmarTi. E qualcosa nel mio cuore mi dice che devo vivere più vicino a 
Te. Voglio venire proprio ora, Signore, e farlo”? Se tale persona o persone sono in 
quest’edificio o fuori da quest’edificio, vi chiedo, come servitore di Cristo, nel 
Nome di Gesù Cristo, volete soltanto, col capo chino, alzare la mano a Dio e dire 
questo: “Dio, attirami più vicino, più vicino, Caro Dio. Voglio allinearmi con tutto 
quel che hai nella Tua Parola”? Alzate le mani. Ora, siate davvero onesti. 
Riflettete soltanto.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-4 
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FUMARE E' PECCATO - PAROLA/FILTRO DI UN UOMO 
ASSENNATO 

 
MESSAGGI DI RIFERIMENTO 

Filtro di un Uomo Assennato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
NON AMARE IL MONDO 

GUSTO MONDANO CONTRAPPOSTO A GUSTO SPIRITUALE 
GUSTO DELL'ANIMA 

LA VERA BELLEZZA, QUELLA SPIRITUALE E NON QUELLA 
FISICA - SEDUZIONE ADULTERA 

IL SANGUE DI GESU' CRISTO FILTRO 
DIO NON PERDONO' QUANDO LE PROGENIE SI 

INCROCIARONO 
IL FILTRO DELLA PAROLA DI DIO TI FA GUARDARE 

SPIRITALMENTE 
IL FILTRO DELLA PAROLA-SPIRITO E' NELL'ANIMA 

DELL'ELETTO IL FILTRO CHE LO RENDE RETTO 
Filtro di un Uomo Assennato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 

87 Notate. Ma la donna che vuole avere i capelli corti e portare pantaloncini, o 
portare il belletto e qualsiasi cosa, lei può proprio passare per un Filtro 
pentecostale proprio così facilmente come bere un bicchiere d’acqua, niente in 
merito, direttamente dentro la morte. Perché… Lei dice: “Beh, non c’è niente di 
male in questo”. “Se amate il mondo o le cose del mondo, è perché l’amore di Dio 
non è neanche in voi”.  
88 Giù attraverso questo spirito, dunque, lei può abbassare nella sua Anima, 
cose che non sono da Dio e contrarie alla Parola di Dio, se quello è il Gusto 
dentro l’Anima . Ciò può passare attraverso il Gusto; vista, Gusto… Può passare 
attraverso il pensare, attraverso il ragionamento, “non c’è niente di male in 
questo. Io ho Gusto. Ho sensazioni. Ho una sensazione che questo va benissimo”. 
Lei può passare direttamente giù attraverso quello, e dritto nella sua Anima, se 
la sua Anima è di quella specie. Mostra che lei non sta aspirando attraverso il 
Filtro di Dio.  Ma se lei ha i capelli tagliati, porta il trucco, pantaloncini, 
pantaloni, ha l’aspetto dell’uomo, tutti questi pantaloni da donna e come mai 
esse li chiamano; dice quelle specie di cose, e fa quelle cose, e vive per il mondo, 
lei si fermerà; non può passare attraverso Là. Nossignore. Esso la fermerà 
all’inizio.  
89 Notate, un uomo che guarda le sue belle labbra Rosse e la faccia truccata, e 
pantaloncini e i bikini, e cosa mai lei abbia; un vero uomo Assennato non la 
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guarderà. Ora, un uomo che è un membro di chiesa la guarderà, l’ammirerà. 
Ma a me non importa come lei sembra all’occhio, un uomo Assennato si girerà 
la testa. Perché? Egli è passato per il Filtro di Dio, e sa che guardarla è adulterio 
nel suo cuore. Lui non pensa che lei è bella. Dicono: “Non è lei una bella cosa?” 
Per lui non lo è. Lei è una miserabile disgraziata Jezebel, dall’aspetto sporco, 
per un uomo Assennato. Un Figlio di Dio la guarda con vergogna che lui 
addirittura appartiene alla famiglia a cui appartiene lei. Proprio così. “Come 
potrebbe quella essere mia sorella e agire così?”  
90 Vedete? Lei è passata attraverso un Filtro, e lui è venuto attraverso un altro. 
Lui non penserà che lei è bella, niente affatto. Quella per un vero Uomo di Dio 
non è bellezza.  
91 Ricordate, una volta prima che il Sangue di Gesù Cristo diventasse il Filtro, 
come vi arriveremo tra alcuni minuti, “I Figli di Dio guardarono le figlie 
dell’uomo, che esse erano belle, e se le presero come mogli”. Dio non lo perdonò 
mai. Accadde di nuovo, nella marcia d’Israele, e Dio non lo perdonò mai loro, ed 
ognuno di loro perì. Il Filtro d’un uomo Assennato! Uscivo dalla riunione qui; 
c’era un piccolo ricky che stava qui in fondo dietro la chiesa una sera, mi disse, 
circa tre o quattro anni fa, disse: “La ragione per cui tu dici questo, è perché sei 
un anziano”. Disse: “Io penso che esse sembrano attraenti”. Dissi: “Lo posso 
immaginare”. Solo dalle sue arie, potete vedere quello che sembrava. Dissi: 
“lascia che ti dica qualcosa. Qual è la tua età?” “Circa trent’anni”.   
92 Dissi: “Quand’ero quindici anni più giovane di te, pensavo la stessa cosa”. 
Esatto. Ed è ancora sozzura!  
93 Il Filtro d’un uomo Assennato! Notate ora, se lui è stato, se la sua mente è 
Filtrata attraverso la Parola di Dio, il Filtro di Dio, lui non la guarderà. Non 
penserà che lei è bella; penserà che lei è una Jezebel. Penserà, che dietro quelle 
labbra Rosse ci sono zanne velenose che lo pungerebbero. E la Bibbia disse: “Le 
porte di lei sono le porte dell’inferno”; e un uomo ci entra come un bue che va al 
suo macello. Ecco il Filtro d’un uomo Assennato.  
94 Che cosa desideri tu? Quando la donna scende per la strada vestita così, e tu 
uomo giri la testa, fissandola da ogni parte in quel modo, tu non stai usando il 
Filtro d’un uomo Assennato. Perché, quando lo fai, stai commettendo adulterio, 
poiché il Filtro disse: “Chiunque guarda una donna per desiderarla ha già 
commesso adulterio con lei”. Volta la testa, uomo Assennato. Allontanati da lei. 
Lei non è bella. È un serpente; proprio così, si contorce come un serpente, agisce 
come un serpente, punge come un serpente. Stai lontano da lei.  
95 Oh, sì, la Parola di Dio è il Filtro d’un uomo Assennato. Chiunque lo sa. Ecco 
attraverso cosa è Filtrata la tua Anima, la Parola di Dio. Ed Essa, fa, quando tu 
vieni attraverso Dio… Quando un uomo Assennato viene attraverso il Filtro di 
Dio, gli dà il Gusto di un Uomo Santo. Proprio così. Quando tu vieni attraverso 
il Filtro di Dio, allora il tuo Gusto è il Gusto di un uomo Santo. Ciò Produce il 
Gusto d’un Uomo Retto. Lo slogan va di certo benissimo. 
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…159 Oh, donna, passa il tuo moderno pensiero del vestire. Passa il tuo pensiero 
moderno, prima che tu esca sulla strada davanti all’uomo; voi giovani donne, voi 
donne anziane, prima che usciate sulla strada con i vostri abiti così attillati, 
protese nella parte posteriore e davanti. Non sono critico. Sono vostro fratello. 
Sto tra i vivi e i morti, e mi rendo conto di quello che dico. Prima che esci, e sai 
che il tuo corpo è un sacro ordine, o una casta sacra che Dio ti ha dato; prima di 
entrare nella strada, vestita così, passa la tua mente per il Filtro di una donna 
assennata. E che ricordi, che: “Chiunque ti guarda, per desiderarti, tu hai già 
commesso adulterio con lui”. Ricordalo, sorella.  
160 E, fratello, prima che giri la testa per guardarla, a quel secondo sguardo, 
passa la tua mente per il Filtro di un uomo Assennato. Tu uscirai con il Gusto di 
un uomo santo, vedi, per fare ciò che è retto.  
161 Nota, se passi la tua mente attraverso il Filtro di una donna assennata, 
uscirai con il vestito di una donna santa. Proprio così. Tu uscirai, fratello, con 
l’aspetto di un uomo santo. Ora, quella è solo una cosa. Ogni cosa che fai, 
passala attraverso il Filtro della Parola di Dio, vedi se è giusto o sbagliato.  
162 Tu uscirai con il vestito di una donna santa, coi capelli lunghi, vestita 
decentemente; uno spirito umile, quieto; non balzare su e schiamazzare, e 
contrastare e comportarsi male. “Uno spirito quieto, mite, che è un grande tesoro 
da Dio”. La Bibbia disse così. Ora voglio chiedervi qualcosa, là nei paesi. 
Concluderemo tra alcuni minuti.  
 

Perché non siamo una denominazione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-9-1958 
137 … Ed eccoci oggi, tutti le ragazzine e ragazzini, tutti un pò uguali a questi 
attori della televisione. Di che si tratta? Si sta facendo strada. Ragazzo, una 
donna di pessima fama può mandare più persone all'inferno di tutti i locali di 
contrabbando che si potrebbero mettere in una città. Proprio così. Osservatela 
andare per la strada con gli abiti tutti ridotti al  minimo, non importa chi sia 
l'uomo, se è un uomo normale e sano, quando guarda la donna certo che avrà 
qualcosa che gli passa sopra. Ora siate davvero onesti. Non m'importa... 
138 Io ho ricevuto lo Spirito Santo da anni. Non si può guardare una donna e lei 
mezza vestita... Io porto una piccola croce nella mia macchina, molti di voi 
l'avete vista. Qualcuno mi ha detto: "Sei un cattolico?" Dove mai i cattolici 
hanno un'opzione sulla croce? La croce significa "Cristiano". 
 
 
 
 
 
 
 

X-5 
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LA VITA ETERNA - LEADERSHIP - IL GIOVANE RICCO 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
PER SUNTO DEL TEMA 

Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SETTE GIORNI-NESSUN LIEVITO-SIMBOLO SETTE EPOCHE 

NON AMATE IL MONDO 
BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO - CONTINUITA'/DIMORA E NON 

SOLO UN ESPERIENZA DI RESTAURAZIONE DEI DONI 
CORPO FISICO, 5 SENSI - CORPO SPIRITUALE, SENSI SPIRITUALI - 

L'ANIMO E' IL GENE DI DIO 
GERME PREORDINATO PAROLA PURA 

LA SCELTA DEI PREDESTINATI CONTRAPPOSTA AGLI EMPI 
Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 

158 Possa io ripetere questo di nuovo! Nel Kosher, nell’Offerta dell’Espiazione 
nei giorni di Mosè, quando Mosè condusse fuori i figli, dovevano esserci Sette 
Giorni in cui non doveva esserci nessun Lievito in mezzo al popolo. Tutti lo 
sanno. In Esodo: “Nessun Lievito sia affatto trovato nel tuo campo, Sette Giorni”. 
Quei Sette Giorni rappresentavano le complete “Sette Epoche della Chiesa”. 
Capite? 
159 “Nessun Lievito”. Ora, cosa significa? Nessun credo, nessun mondo. Gesù 
disse: “Se amate il mondo o le cose del mondo, l’amore di Dio non e neanche in 
voi”. Vedete? E noi cerchiamo di mescolarlo; non potete farlo! Dovete 
raggiungere una sola cosa per credere: o crederete a Dio, o crederete alla vostra 
Chiesa, o crederete al mondo. Voi non potete mescolarlo insieme. E non potete 
rimanere attaccati a quelle vecchie cose che faceva l’altra Chiesa prima di voi. 
Dovete prendere il Messaggio dell’ora. 
160 Egli disse: “Quello che e avanzato, non fatelo stare fino al mattino (per entrare 
in quest’altra Epoca), bruciatelo col fuoco; sia distrutto”. Poiché l’Epoca in cui 
state vivendo, il Messaggio di quest’Epoca, deve essere esposto dalle Scritture e 
confermato e dimostrato da Dio che e Dio che sta agendo cosi. Allora voi o 
ricevete Quello o Lo rigettate. Ecco la Vita Eterna, la Leadership dello Spirito 
Santo, che conduce la Sua Chiesa. 
161 Potremmo stare a lungo su questo, ma muoviamoci, continuiamo solo ad 
andare avanti. 
162 La scelta della vostra condotta. Voi potreste… Non potete mescolarla ora. O 
siete per Dio o contro Dio, e le espressioni esteriori mostrano esattamente ciò che 
c’e all’interno. Capite? La lappola… Molti di voi pensano: “Ho ricevuto il 
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Battesimo dello Spirito Santo, andrò in Cielo”. Quello non significa affatto che 
andrete in Cielo. Nossignore. Potete avere il Battesimo dello Spirito Santo ogni 
ora della vostra vita, ed essere lo stesso perduti e andare all’inferno. La Bibbia 
dice cosi. Si-si, e esattamente cosi. 
163 Guardate qui, voi siete una Persona Esteriore. Avete Cinque Sensi che 
contattano quel corpo esteriore. Dio vi ha dato Cinque Censi; non per contattare 
Lui, bensì la vostra dimora terrestre: vedere, gustare, percepire, odorare, e 
udire. 
164 Poi avete uno Spirito all’Interno  di quello, ed esso ha Cinque Uscite: 
coscienza, ed amore, e cosi via. Cinque uscite con cui contattate il Mondo dello 
Spirito, ma col vostro Spirito. 
165 Il vostro Fisico contatta il Fisico. Il vostro Spirituale contatta lo Spirituale. 
Ma all’interno di ciò avete un’Anima, e quell’Anima è quel gene che viene da 
Dio. 
166 E come un bambino e formato nel grembo di sua madre. Quando il bambino 
viene nel grembo della madre attraverso il piccolo Germe, esso striscia dentro 
l’ovulo . Non forma una cellula di un essere umano, poi di un cane, e poi di un 
gatto, e poi di un cavallo. Sono tutte cellule umane perché si forma da una 
cellula umana originale. 
167 E quando un uomo e stato Generato di Nuovo dalla Parola di Dio, 
Predestinato alla Vita Eterna, chiamato “L’Eletto”,  sarà Parola di Dio in cima 
alla Parola, Parola su Parola! Non un credo denominazionale e poi una Parola, e 
un credo; e non funzionerà. Non potete avere quel Lievito in Essa! Solo una Vita 
Eterna, Gesù Cristo la Parola: 
Nel principio la Parola Era, e la Parola era appo Dio, e la Parola Era Dio. E la 
Parola è stata Fatta Carne, ed è abitata fra noi,… 
…178 Voi avete la scelta della condotta. Come vi conducete, sta a voi. 
179 Voi avete la scelta della moglie. Uscite e prendete vostra moglie. Volete 
prendere una moglie, volete prendere una che e complementare alla vostra… a 
cosa volete che la vostra… progettate che la vostra futura casa sia. Potreste 
immaginare un uomo, un Cristiano, che esce e si prende per moglie una di 
queste moderne Rickette? Si? Potreste immaginarlo? A che cosa sta pensando 
l’uomo? Che sorta di casa avrà se lui si prende una spogliarellista, una donna da 
rivista di strada qui fuori, una prostituta di stra da? “Oh”,  dici tu, “ora, aspetta 
un minuto”. Come si veste lei? Vedete? Vedete? Indossa pantaloncini e cose del 
genere, e una prostituta di strada. “Oh”,  dici tu, “ora, Fratello Branham!” Oh, 
quelle piccole gonne strette, in cui sembri essere riversata dentro, prostituta di 
strada. 
180 Gesù disse: “E chiunque riguarda una donna, per appetirla, ha commesso 
adulterio con lei nel suo cuore”. Allora lui deve risponderne. E cosa ha fatto lei? 
Si è mostrata. Chi e colpevole? Pensaci. 
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181 Tu dici: “Non fanno altri vestiti”. Ci sono stoffe e macchine da cucire. 
Nessuna scusa. Si-si. E' esattamente cosi. 
182 Ora, non voglio ferirti. E questo non e uno scherzo, questo e il COSI DICE 
IL SIGNORE dalle Scritture. E' esattamente vero, amico. Sono un uomo 
anziano, non ho molto da vivere, ma devo dirti la Verità. Se questo e il mio 
ultimo Messaggio, e la Verità. Vedi? No, sorella. No, fratello. 
183 E voi che vi attaccate a un credo, pur sapendo che la Parola di Dio e 
confermata proprio davanti a voi. Il Battesimo dello Spirito Santo e queste 
realtà che abbiamo oggi, e poi, a causa del vostro credo, ve Ne allontanate? 
Come puoi essere un Figlio di Dio e rinnegare la Parola di Dio che e predetta per 
questi Ultimi Giorni in cui viviamo ? Come puoi farlo? Come può la Bibbia 
chiamare questo… 
….190 Che rimprovero per il Cristianesimo! Noi siamo tenuti a rappresentare 
Dio e la Vita Eterna. C’e solo una Forma di Vita Eterna, e cioè Dio. Solo Lui ha 
Vita Eterna. E noi siamo prodotti Suoi, perché siamo i Geni del Suo Spirito. 
Quindi dovremmo comportarci, donne e uomini, come la Bibbia ci ha detto di 
fare. Non Jezebel di strada, e Ricky d’organizzazione; bensì Gentiluomini 
Cristiani, Figli e Figlie di Dio, Nati dallo Spirit o di Dio, che Manifestano la Luce 
nei nostri giorni e La diffondono. E' esattamente così. 
191 Quanto ci siamo allontanati da Essa! Perché? La stessa cosa che fece qui 
questo giovane. Egli rigettò, rifiutò la Vita Eterna, perché Essa gli sarebbe 
costata la sua posizione sociale, gli sarebbe costata il suo lusso del denaro, gli 
sarebbe costata la sua comunione nella Chiesa, gli sarebbe costata un mucchio di 
cose. Egli sapeva quanto gli sarebbe costata, era un ragazzo sensibile, e sentiva 
che non poteva pagare il prezzo. Tuttavia penso: “Confiderò nella mia religione e 
andrò avanti”. Ma in fondo al suo cuore sapeva che c’era qualcosa riguardo a 
Gesù Cristo che era differente da quei sacerdoti di quel giorno. 
192 E qualsiasi Messaggio arrivi, un Genuino Messaggio Generato da Dio, e 
diverso dal vecchio andamento. Quando la Guarigione Divina si fece avanti, non 
molto tempo fà, avete notato come la seguirono gli imitatori? Vedete? Ed 
ognuno di loro andò dritto in quelle organizzazioni, rimanendoci. Qualcuno sa 
che doveva esserci un Messaggio che segue quella? Ebbene, Dio non ci 
intrattiene! Egli attira la nostra attenzione con qualcosa, e quando attira la 
nostra attenzione, allora ha il Suo Messaggio. 
193 Guardate quando dapprima Egli era venuto sulla terra, e iniziò il Suo 
ministero: “O giovane Rabbi, ti vogliamo quaggiù nella nostra Chiesa. Noi… 
Vieni quaggiù”. Il giovane Profeta . “Oh, Ti vogliamo quaggiù. Vieni qui”. 
194 Ma un giorno Si alzo in piedi e disse: “Io e il Padre Mio siamo Uno”. 
195 “Oh, my! Egli fa di Se Stesso Dio”. 
196 “Se non mangiate la Carne del Figlio dell’Uomo e non bevete il Suo Sangue, 
non avete la Vita in voi”. 
197 “Egli è un vampiro! Non abbiamo nulla a che fare con ciò”. 
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198 Quegli Apostoli rimasero proprio lì; migliaia Lo lasciarono, ma quegli 
Apostoli erano Predestinati alla Vita. Egli disse così. Essi non potevano 
spiegarLo; Lo credevano. Loro rimasero proprio con Esso, perché, dissero: 
“Nessuno può fare queste Opere”. 
199 Anche i sacerdoti lo sapevano. Nicodemo disse: “Noi sappiamo” (il concilio 
del Sinedrio) “che nessuno potrebbe fare queste opere se non e da Dio”.  Capite? 
200 Pietro, nel Giorno di Pentecoste, disse: “Gesù il Nazareno, Uomo di cui Dio vi 
ha date delle Prove Certe. Dio era con Lui”. 
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 
Nuova Nascita - Triplice Proposito Battesimale - Predestinazione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-
in-multimessaggi/nuova-nascita-predistinazione-triplice-proposito-battesimale.html 

 
Adozione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-in-

multimessaggi/adozione.html 
 

 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 
Temi Correlati Messaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham.html 
L'Apocalisse 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 
La Nuova Nascita 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-
cristiano.html 

 

 
Palermo, 9/10/20182 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 7/11/2018 
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